

Les grandes missions du District Haute-Marne de football



Les ambitions du District Haute-Marne de football

Le District de la Haute-Marne, malgré son contexte démographique départemental non favorable, se distingue régulièrement au sein de la FFF. Avec un taux de pénétration remarquable de **4,7 % de la population disposant d'une licence de football**, notre district continue d'être un modèle en matière de responsabilité sociétale.

Victoire s'inscrit dans cette dynamique d'innovation, avec pour objectif de :

- Soutenir les bénévoles face à la complexité des tâches administratives ;
- Valoriser le bénévolat en rendant les fonctions administratives plus accessibles ;
- Renforcer l'attractivité des clubs pour les jeunes en répondant à leurs attentes technologiques.

Le District Haute-Marne de football remercie chaleureusement tous les partenaires et bénévoles qui rendent cette innovation possible. Ensemble, nous construisons le football de demain.

Contacts :

Jordan Simon - directeur
direction@hautemarne.fff.fr
06 42 05 93 44



#MARQUER
DEMAIN

CONFÉRENCE DE PRESSE

Sortie d'un chatbot pour les bénévoles du football haut-marnais

LUNDI 27 JANVIER 2025



Le District Haute-Marne de Football (DHMF) est fier d'annoncer le lancement officiel de Victoire, un chatbot révolutionnaire conçu pour accompagner les bénévoles des clubs haut-marnais dans leurs tâches quotidiennes. Avec Victoire, le DHMF confirme une fois de plus sa capacité à innover et à répondre aux besoins de ses clubs.

Victoire : une réponse aux besoins des bénévoles

Les clubs de football amateur sont souvent confrontés à une charge administrative lourde. Les réglementations, procédures et obligations peuvent rapidement devenir un casse-tête pour les bénévoles. Victoire a été conçue pour éliminer ces obstacles en proposant :

- Un accès rapide aux règlements généraux de la FFF et particuliers ;
- Une consultation facilitée des règles du jeu ;
- Un accès facilité aux contacts des interlocuteurs clés du DHMF.

Avec plus de 60 textes réglementaires intégrés et mis à jour annuellement, Victoire est une véritable mine d'informations pour les clubs.



Une collaboration nationale et internationale

Le projet Victoire est le fruit d'une collaboration exemplaire avec une entreprise basée en Guadeloupe, qui avait précédemment conçu un chatbot similaire pour le District Aude de football, présidé par Pierre Micheau. Ce dernier, proche collègue de Patrick Leiritz, président du DHMF, a aidé notre district dans l'importation de cette technologie avant-gardiste.

Ainsi, le District Haute-Marne devient le deuxième district en France (sur 96) à intégrer un outil d'intelligence artificielle au service du football.

Un outil à la pointe de l'innovation

Conçue avec une approche axée sur la simplicité d'utilisation, Victoire s'adresse à tous les bénévoles. Son interface intuitive et interactive est disponible sur <http://chatbot-district-haute-marne.fr> et permettra notamment :

- Un gain de temps significatif, réduisant les recherches fastidieuses ;
- Un accompagnement clair et précis pour simplifier la gestion des clubs ;
- Une attractivité renouvelée pour le bénévolat, en intéressant les plus jeunes générations sensibles aux nouvelles technologies.



Et si Victoire se présentait elle-même ?

<http://chatbot-district-haute-marne.fr>

Commencer



Bonjour, je m'appelle Victoire, comment puis-je vous aider ? 😊🌐

Écrivez votre question ici

Envoyer

Je m'appelle Victoire, et je suis un assistant virtuel dédié à faciliter la compréhension des règlements du football, en particulier dans le District de la Haute-Marne. Mon rôle est d'offrir des réponses précises et utiles en m'appuyant sur les règlements officiels du football français. Voici ce que je peux faire pour vous :

1. Informations légales : Je fournis des explications sur les différentes règles et régulations du football en France, en citant les articles pertinents des documents officiels.

2. Règlements locaux : Je suis particulièrement orientée vers les règlements du District de Haute-Marne, ce qui me permet de répondre aux questions spécifiques de cette région.

3. Assistance pour les compétitions : Je peux éclaircir différents aspects des règlements sur les compétitions, tels que les niveaux de jeu, l'esprit sportif et les procédures d'arbitrage.

4. Réponses courtoises et conviviales : Je m'engage à rendre chaque interaction agréable et informelle, en utilisant des émojis et un langage enthousiaste pour rendre notre communication plus vivante !

5. Limites : Mon expertise se concentre exclusivement sur les règlements du football en France et, plus précisément, sur ceux du District. Pour les questions qui sortent de ce cadre, je vous redirigerai vers des sources plus appropriées. Je suis ici pour rendre le football plus accessible et compréhensible pour tous les passionnés de ce sport ! 🏆😊

